



**BADAN PENGAWAS TENAGA NUKLIR**  
Nuclear Energy Regulatory Agency  
**DIREKTORAT PERIZINAN FASILITAS RADIASI DAN ZAT RADIOAKTIF**  
Jl. Gajah Mada No. 8, Jakarta 10120 PO BOX 4008 JKT 10040  
Homepage: www.bapeten.go.id

Yth. Pengguna sumber radiasi pengion dan petugas proteksi radiasi di tempat

**SURAT EDARAN**

Nomor: 1011 / DPFRZR / X / 2016

**TENTANG**

**PERINGATAN ADANYA PENIPUAN DALAM PEMBAYARAN IZIN PEMANFAATAN, BIAYA PELATIHAN  
PENYEGARAN DAN UJIAN PETUGAS PROTEKSI RADIASI**

Sehubungan dengan adanya laporan atau informasi terkait dengan upaya penipuan pembayaran izin pemanfaatan, biaya pelatihan penyegaran dan ujian Petugas Proteksi Radiasi yang mengatasnamakan perizinan BAPETEN ataupun yang mencantumkan nama perseorangan baik atas nama pejabat BAPETEN atau perseorangan lainnya, dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Terkait dengan upaya penipuan tersebut, perlu ditegaskan kembali bahwa:
  - a. **BAPETEN tidak menggunakan rekening atas nama perseorangan dalam pembayaran izin pemanfaatan, biaya pelatihan penyegaran dan ujian Petugas Proteksi Radiasi, BAPETEN hanya menggunakan nomor rekening yang unik (virtual account) dengan empat nomor digit awal 820xxxxxxxxxxxx**
  - b. **BAPETEN tidak menghubungi secara langsung kepada pengguna sumber radiasi pengion atau Petugas Proteksi Radiasi dalam pemanfaatan, pelatihan penyegaran dan ujian lisensi SIB.**
2. Apabila terdapat indikasi adanya upaya penipuan sebagaimana tersebut di atas ataupun dalam bentuk lain, untuk kejelasan informasi terkait pembayaran izin pemanfaatan atau biaya pelatihan penyegaran petugas proteksi radiasi, dapat konfirmasi langsung ke e-mail: [dpfrzr@bapeten.go.id](mailto:dpfrzr@bapeten.go.id) , atau nomor telepon di bawah ini:

Veronica Tuka	:	08159366455	Kepala Subdirektorat Perijinan Petugas Fasilitas Radiasi
Wita Kustiana	:	08151866052	Kepala Subdirektorat Perijinan Fasilitas Industri dan Penelitian
Asep Saefulloh	:	081511110163	Kepala Subdirektorat Perijinan Fasilitas Kesehatan

3. Bagi pengguna sumber radiasi pengion, petugas proteksi radiasi atau masyarakat luas yang mengetahui dan/atau menjadi korban percobaan atas upaya penipuan tersebut, dimohon untuk menolak atau melaporkan kepada pihak Kepolisian setempat.



J. Zainal Arifin, MT  
NIP. 196609301993121001